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Trabajo comunitario
 El acto de clausura de las Olimpiadas Escolares y

de las III Jornadas de Convivencia Ciudadana se cele-
bró, en la Pista de Atletismo al final de la mañana del
jueves, con mucha participación institucional y de los
distintos grupos municipales. Javier Mateo, Concejal
de Bienestar Social, ensalzó la colaboración en las ac-
tividades de la “práctica totalidad de entidades de ca-
rácter social, cultural y vecinal del barrio, producto del
trabajo comunitario que ha de redundar en la mejora
de la convivencia de un barrio tan importante”. Por su
parte, el consejero de Educación, Ángel Felpeto, valo-
ró que las Olimpiadas Escolares aúnen “salud, depor-
te, ciudadanía, convivencia y unión entre centros edu-
cativos”.

de consumo responsable, im-
pulsado por los grupos de con-
sumo y la Plataforma por un
nuevo modelo energético.
––––––––––––––––––––––––

Se celebraron
más de 35
actividades
en distintos
escenarios
del barrio

––––––––––––––––––––––––
Finalmente, la gran ani-

mación de la semana, con
más de 1.000 niños y niñas
participantes, fueron las
Olimpiadas Escolares. Esas
se habían ido organizando
desde el mes de octubre por
los profes de educación físi-
ca de todos los centros edu-
cativos del barrio, suponien-
do “un antes y un después en
las relaciones entre los cen-
tros educativos”. Tanto la
mirada como el objetivo de
esta macro actividad aposta-
ban por la inclusión, de pro-
moción del juego limpio y de
integración. Los dos prime-
ros días se celebraron en dis-
tintas instalaciones deporti-
vas, antes de celebrarse en
grande el último día, abier-
to al público, en la Pista de
atletismo del barrio.

za Federico García Lorca, su
anfiteatro y los jardines co-
lindantes al Centro de Mayo-
res. Este espacio primero lo
decoraron con ganas y ale-
gría las participantes del ta-
ller de Mayores de Cáritas
con cadenetas de colores,
elaboradas por ellas. Luego,
bajo el impulso del Centro
de Mayores y del Patronato
deportivo, este espacio aco-
gió sesiones deportivas va-
rias e intergeneracionales:
pilates, kárate, zumba, yoga,
Jiujitsu… Finalmente, veci-
nos y vecinas de todas las
edades pudieron hablar de sus
historias – que juntas enhe-
bran la del barrio – en el café
tertulia organizado por la aso-
ciación de vecinos El Tajo.
Una delicia... 

Menos conocido, pero no
menos animado esos días, es-
tuvo el Huertódromo, ese
huerto comunitario ubicado
en la parte trasera del veló-
dromo, al lado del campo de
fútbol de la calle Río
Valdemarías. Ahí, con Cari-
tas y Jpal, se celebró primero
el martes un taller de jardine-
ría consciente, muy curioso
por la música de las plantas
que pudimos escuchar, y lue-
go “Huertas Abiertas” y taller

(Viene de la página anterior) Hablamos de cómo queremos
que sea nuestro barrio

Participantes de una de las actividades.

Ya van tres años con este en
los que nuestra asociación ha par-
ticipado en las Jornadas de Barrio
Transparente y Saludable, en las
que las entidades vecinales del
barrio salen a la calle a compartir
sus actividades y darse a conocer.
La asociación de vecinos El Tajo
participó en el evento con el pro-
pósito de mostrar al vecindario la
importancia que tienen ell@s a la
hora de conseguir logros y mejo-
ras en sus barrios. Todos sabemos
cómo nació el barrio, y quien no
lo sepa solo tiene que preguntar a
algún vecino que lleve aquí no
más de 20 ó 30 años cómo era el
barrio cuando llegó….

Por todo esto, decidimos que
la finalidad de estas jornadas para
nosotr@s era concienciar a través
de imágenes (vídeo y fotos), jue-
gos y tertulias la importancia de
los vecin@s como eje fundamen-
tal de la vida y las mejoras en su
barrio.

Las vecinas y vecinos nos
plantearon su opinión sobre diver-

sos asuntos, como el Centro de
Mayores, para el que se pidieron
más actividades ymás monitores
y monitoras. También pidieron
que se cumpla la normativa so-
bre los productos fitosanitarios
y se prohíba el glifosato.

De igual forma, se quejaron
del “esqueleto de hormigón” del
nuevo hospital, que no acaba de
arrancar, y de las cagadas de los
perros, para lo que exigieron
sanciones más grandes y zonas
para que puedan disfrutar estos
animales.

Sobre la escasa participa-
ción, se advirtió que habría que
concienciar a los jóvenes, em-
pezando desde los colegios para
datar a la juventudde concien-
cia crítica

Un miembro de Bicicritica
reivindicó la movilidad sosteni-
ble y que tenga en cuenta la bici,
y la construcción del carril bici
que una nuestro barrio con el
resto de la ciudad usando el an-
tiguo trazado del ferrocarril. Re-

cordamos que todos los años ce-
lebramos el Día de la Bicicleta y
presionando entre todas y todos,
lo conseguiremos.

Asimismo, solicitaron la me-
jora de las instalaciones deporti-
vas, que están un poco viejas y
“nos merecemos mejores instala-
ciones y renovadas”. Abogaron
por un plan integral de asfaltado
de las calles, para mejorar el fir-
me y erradicar los socavones,
como en Vía Tarpeya, por las
obras del hospital.

Respecto a la movilidad y ac-
cesibilidad del barrio queda mu-
cho camino. Las limitaciones de
velocidad por las bicicletas es un
paso, pero es necesario concien-
ciar a la ciudadanía.

Tampoco faltaron alusiones a
la situación de la Biblioteca. “Ne-
cesita muchos arreglos y que la
pongan como la de Toledo”, se-
ñalaron, y expresaron el deseo de
que se abra por la mañana y la tar-
de, y sobre todo, que tenga más
personal.
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